ORCHESTERPOST



Wertes Orchester, Liebe Gäste!





Reise nach Verona zur Oper "Carmen" in der Arena

Endlich ist es so weit, wir reisen wieder. Unser letzter Ausflug nach Prag ist schon vor geraumer Zeit durchführt worden (Prag -Krumau 2014). Am Freitag, dem **11. August** starten wir um **6.00 Uhr** beim Postamt Bad Aussee mit einem modernen Bus der Firma Zwetti. Unser Chauffeur ist erfreulicherweise Rudi Speckmoser.

Schon längst war ein neuer Ausflug überfällig und so freuen wir uns umso mehr, als wir Karten zur 100 Jahr-Feier der Arena in Verona für die Oper Carmen bekommen konnten.

Besonders freut es uns, dass wir musikalische und gesellige Gäste auf unserer Reise begrüßen und mitnehmen können. Ich hoffe, dass alle einen schönen und aufregenden Opernausflug erleben werden. Auch für das kulinarische Wohl wird bestens gesorgt und mit entsprechendem Wetterglück können wir uns nach ergiebiger Orchestertätigkeit auf ein schönes Wochenende freuen.

Zeitplan/Reiseroute:

Freitag, 11. August um 6.00 Uhr Postamt Bad Aussee

Die Reise führt uns von Bad Aussee über Salzburg über das deutsche Eck zuerst nach Angarth vor Innsbruck, wo wir eine kurze Pause machen. Weiter geht es über den Brenner nach Klausen in Südtirol, wo wir zu Mittag essen. Von Klausen fahren wir über die Salurner Klause nach Verona **Mittagspause** im Gasthaus "Walther von der Vogelweide" Danach fahren wir durch Südtirol bis Verona, wo wir um ca. 16.00 im Hotel "Malaspina ****" in Verona einchecken.

Das Abendmahl ist im Hotel für 18. 00 Uhr vorgesehen. Wir haben 2x Halbpension gebucht. Das Hotel ist sehr schön und liegt ca. 10 km südlich von Verona. (siehe Homepage: https://www.hotelvillamalaspina.com/) Nach einem gemütlichen Abendessen machen wir uns auf den Weg zur Arena. Entweder fahren wir mit einem öffentlichen Bus, der direkt vor dem Hotel vorbeifährt, oder mit einem Shuttle/Taxi.

Zur Rückkehr nach der Vorstellung möchte ich euch bitten, in Gruppen ein Taxi zu verwenden. Das hat den Vorteil, dass jeder nach der Vorstellung noch das unglaubliche ambiente von Verona genießen kann.

Samstag, 12. August

9.00 Frühstück

• Ausflug nach Sirmione

Sirmione ist eine Halbinsel am Gardasee und ein sehr beliebtes Ausflugsziel. Wir sehen die Scaligerburg am Beginn der Insel, einen wunderschönen Garten und italienisches Dolce Vita mit vielen Beisel'n. Freie Zeit für einen Rundgang mit individueller Einkehrmöglichkeit. Auch Baden ist möglich.

18.00 Abendessen im Hotel.

• Gemütliches Beisammensein mit Überraschungen

ORCHESTERPOST

Nach dem Abendessen setzen wir uns im Hotel zusammen und genießen bei einem gutem Tröpferl das südliche Flair. Vielleicht gibt es die eine oder andere Einlage, wer weiß ...

Sonntag, 13. August 9.00 Frühstück 10.00 Auschecken, Abreise

• Fahrt von Verona über Vicenza, Venedig nach Aquilea

In Aquileia besichtigen wir den Dom, einn weltbrühmten, romanischen Bau aus dem 4 Jhdt. mit dem grandiosen Mosaik. Nach einem kleinen Rundgang in der schattigen und beeindrucken Weltkulturerbe-Anlage begeben wir uns zu dem Hotel/Restaurant Patriarchi, wo wir für ein abschließendes Mittagessen Plätze reserviert haben.

Mit gutem Wein und einigen Dolci's für unsere Damen lassen wir den Sonntag gemütlich ausklingen und begeben uns anschließend auf die Heimreise über Udine, Villach, Tauernautobahn. Eine letzte Rast machen wir noch auf der Tauernalm am Nordportal des Tauerntunnel.

Um ca **20.0**0 Uhr werden wir dann wieder glücklich, aber müde in Bad Aussee ankommen.

Organisatorische Details:

- Bitte unbedingt gültigen Reisepass mitnehmen.
- Dresscode: Leger, in der Arena sind kurze Hosen nicht erwünscht!
- Ev. Badezeug für Hotel und Gardasee (optional) mitnehmen.

Kosten:

"Ohne Geld koa Musi" bzw kein Ausflug. Diesen Spruch kennt ihr alle: Da wir schon sehr lange keinen Ausflug machen konnten aus diversen Gründen (Corona, Dirigentenwechsel etc.) hat der Vorstand beschlossen, großzügig zu sein.

Der Verein übernimmt:

- a) Die Buskosten
- b) Die Kosten für Übernachtung und Halbpension.
- c) Das Mittagsmenü und Dom-Eintritt in Aquileia
- Selbst zu bezahlen sind alle Getränke während der Reise
- Das Mittagessen in Klausen
- Das Mittagessen (optional) in Sirmione
- Die Kosten für die Fahrt vom Hotel zur Arena und zurück (Bus oder Taxi)
- Unsere Gäste zahlen für Aufenthalt, Opernkarte und Bus einen Pauschalbetrag von € 300.-p/P (genaue Aufschlüsselung folgt) Bankverbindung: Volksbank Salzburg:

IBAN: AT79 4501 0300 0064 0109

Mitzubringen sind gute Laune und Humor.

Herzlichen Dank für euren großartigen Einsatz bei unseren gelungenen Auftritten. Liebe Grüße und ein musikalisches Glückauf! wünscht euch

Obmann Norman Sambs und das gesamte Team

Bei Fragen: 0664 3840903

8990 Bad Aussee nsambs@gmx.at